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・教科書にのっていないこと、議員にならないとわからないことなど、興味深いことをわか
りやすく知ることができました。大変でも議員を続ける理由に胸を打たれました。

・今までは難しくて興味もなかったんですが、議員さんたちの話を聞いてみて、授業で学
んだことより深く、役に立つことをたくさん教えてもらいました。それに、議員さんたちが私
たちのために働いてくれるということを知って、とても心強いなと思いました。

・議員の方の「良い大分、良い国にしたい」という思いや「県の皆のために」という思いに
感動しました。私もそんな風に誰かのためをおもうことができる大人になりたいです。

・議員は県民のことをすごく一生懸命に考えていることがわかりました。政治のこともどち
らかというと嫌いな方で、ニュースも政治のことをやっていても全然見ようとも思いません
でした。でも、今回の出前講座で少しおもしろいなと思うことができ、少しだけですが政治
に興味がもてるような気がしました。

・最初は全く興味のなかった県議会もこの講座を受け
るにつれて、だんだんと興味を持つことができました。

・本物の議員さんの話が聞けてよかったです。

・議員お二人のお話はとてもわかり易く、いつもの授
業ではあんなに長いと感じる時間もあっという間でし
た。

・みんなで助け合って生きていることを、決して忘れてはいけないなと思いました。

・議員に女性の方が少ないのは、育児や家事、仕事をしながら政治にかかわることは昔
は大変だったけれど、今となっては大分県に３人もの女性議員さんがいることにすごくお
どろかされました。

･議員さん方の行っている仕事、職場を知ることができました。普段の授業では扱わない
ような内容ばかりでとても興味深かったです。議員といっても幼い頃からやりたいと思っ
ていた職業ではないと聞きましたが、何かの出来事によって議員になり、人の役に立て
るということはとてもすばらしいと思いました。

・人は一人では生きていけない、ということを学びました。


